



Communiqué intersyndical

La bonne nouvelle est tombée hier , l'Inde entre en négociations exclusives avec Dassault Aviation sur le Rafale. L'horizon s'éclaircit enfin pour le Rafale et notre Société .

Il faut maintenant obtenir la commande et réussir la mise en œuvre de ce contrat.

Pour cela il est nécessaire que la Société remotive ses salariés qui sont durement touchés par la baisse du pouvoir d'achat et découragés par la rupture des NAO.

Comme notre président s'y était engagé lors du CCE du 17 janvier, nous demandons la réouverture des négociations salariales dans les plus brefs délais. Dans l'intérêt de l'Entreprise et de ses salariés, la direction générale doit répondre au mécontentement légitime du personnel.

Nous demandons également d'y introduire un point sur l'évolution nécessaire de l'emploi dans notre entreprise pour toutes les catégories de salariés.

Une nouvelle intersyndicale centrale est programmée le 7 février prochain afin de faire le point de la situation et décider des suites à donner.

Saint-Cloud le 01 février 2012